Cuba exprime son soutien à la présidence vénézuélienne des Non-alignés



La Havane, 16 sept. (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a exprimé le soutien de notre pays à la présidence vénézuélienne du Mouvement des Pays Non-alignés.

Devant les participants à la réunion ministérielle préalable au Sommet qui doit avoir lieu cette fin de semaine dans l'île vénézuélienne de Margarita, Bruno Rodriguez a souligné:

«Cuba est engagée envers l'appui à la présidence de la République Bolivarienne du Venezuela. Nous confirmons toute notre confiance dans le fait que sous sa direction le mouvement des Non-alignés continuera à renforcer son rôle dans l'arène internationale sur la base des principes de Bandung et de la déclaration de La Havane.

Depuis l'Amérique Latine et les Caraïbes qui a été proclamée, au 2e Sommet de la CELAC, comme zone de paix, nous soulignons le besoin de compter sur un monde de paix, libre d'armes nucléaires, où tous auront accès à l'alimentation, à la santé et à l'éducation. Un monde sain et durable garantissant aux générations futures de vivre en harmonie avec l'environnement et avec leurs voisins. Ce monde est possible si nous travaillons tous unis de manière conjointe pour y parvenir.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105903-cuba-exprime-son-soutien-a-la-presidence-venezuelienne-des-non-alignes$



Radio Habana Cuba